

# Botschaft der Engel

## Verlieben verboten

Von Saraz

### Kapitel 2: Fakten und Informationen

"Fakten" und Informationen (Quelle: Internet)

Allgemeines über Engel:

Die Engel sind im Schnitt 1,80 m bis 1,90 m groß. Sie sind schlank und unbehaart (außer auf dem Kopf, die Frisuren im einzelnen sind den Engeln selbst überlassen, aber die meisten haben kurzgeschnittenes Haar). Außerdem haben sie keine Geschlechtsteile und sind zeugungsunfähig. Nach offizieller Lehre der Kirche gibt es keine weiblichen Engel. Engel sehen zwar aus wie Menschen, haben aber keine inneren Organe (sie sind praktisch völlig hohl und können daher auch nicht essen, trinken, schwitzen, niesen oder auf die Toilette gehen) und keine Nerven. Angeblich können sie keinen Alkohol trinken, aber weil sie sowieso ÜBERHAUPT NICHTS trinken können, erübrigt sich das. Sie sind farbenblind, d.h. sie sehen alles schwarz-weiß-grau, nicht sehr lichtempfindlich, können weder riechen, noch schmecken, noch fühlen. Sie hören entweder gar nichts oder nur die Stimmen, die für sie wichtig sind. Engel sind keine unabhängigen Wesenheiten, sondern Gott verhaftet. Ohne ihn werden sie totunglücklich. Sie haben keinen freien Willen und keine Seele. Gott sieht in seinen Engeln im Grunde genommen Hunde. Sie müssen gehorchen und werden beim geringsten Anzeichen von Ungehorsam sofort hart bestraft. Im Himmel gibt es Kerker für Engel und die Engel, die in der Hölle gelandet sind, werden von Dämonen gequält. Manchmal läßt Gott einige Engel, die sich auf der Erde befinden, jahrhunderte- oder jahrtausendlang nicht heim in den Himmel kommen, ohne einen besonderen Grund.

Die Entstehung der Engel :

Die Engel waren schon immer bei Gott. Vermutlich sind sie genauso alt (aber nicht so mächtig) wie er. Es heißt zwar, er hätte sie aus dem Nichts heraus erschaffen, damit sie ihm bei der Schöpfung helfen, aber vor der Schöpfung existierte noch keine Zeit, also ist alles, was vor der Schöpfung da war, gleich alt. Man könnte die Engel als "Geringere Götter" einstufen. Weil sie sich nicht vermehren (können), gibt es immer gleich viele Engel und das müssen eine ganze Menge sein, wenn man sich überlegt, wieviel Arbeit es sein muß, so ein Universum zu bauen...!

Unsterblichkeit :

Engel sind per definitionem unsterblich. Deshalb konnte Gott Satan auch nicht töten,

sondern nur verbannen. Allerdings kann man die physische Existenz eines Engels beenden (die meisten Menschen würden das dann >Tod< nennen...). Wenn man einem Engel die Flügel ausreißt, dann werden ihre irdischen Körper sterblich. Man kann sie dann also erstechen, erwürgen, erschießen - oder wozu man gerade Lust hat. Der Körper des Engels stirbt, aber der Engel ist eigentlich immer noch vorhanden. Er hat zwar keine Seele, wie ein Mensch, dafür aber eine >Seinssphäre<. Die kehrt in den Himmel zurück und muß bei den hohen Engeln erstmal einen neuen Körper beantragen. Ob sie den bekommt, hängt im wesentlichen davon ab, ob Gott einen schlechten oder einen guten Tag hatte. Er entscheidet, wann und in welcher Form ein Engel auf die Erde zurückkehren darf.

#### Häßlichkeit :

Gott strafte Satan und seine Mitstreiter mit Häßlichkeit. Wenn die gefallenen Engel auf der Erde unterwegs sind, können sie aber ihre Engelgestalt wieder annehmen und auch ihren Reittieren (den Basilisken oder Höllendrachen) ihr früheres Aussehen verleihen. Das kommt daher, daß das häßliche Äußere, das Gott ihnen gegeben hat, für menschliche Augen bestimmt war. Die gefallenen Engel können Menschen aber dazu bringen, mit den Seelen zu sehen und ihre wahre Gestalt wahrzunehmen.

#### \*Bezeichnungen

##### 1. Für Gott :

Die Engel sprechen Gott mit Adonai (= Herr) oder mit Shofet (= Richter) an. Jesus spricht Gott mit Abba (= Papa) an. Menschliche (hebräische) Namen Gottes sind Hashem, Jehova oder Jahwe.

##### 2. Für Engel :

Gott nennt die Engel Rajeladim (= geringere/schlechtere Kinder). Die Engel selbst nennen sich Habaelim (= Söhne Gottes; Singular : Habael). Wenn ein Engel einen anderen anspricht, nennt er ihn Achin (= Bruder).

##### 3. Für gefallene Engel :

Gott nennt die gefallenen Engel I-Efshar (= Unmögliche). Die gefallenen Engel in der Hölle nennen sich selbst Gersohim (= Verbannte; Singular : Gersom).

##### 4. Für alle göttlichen Wesen :

Gott und die Engel zusammen werden Elohim (= Gott und die geringen Götter) genannt.

##### 5. Für Menschen :

Gott nennt die Menschen Tovjeladim (= bessere Kinder). Für Satan ist jeder Mensch ein Jakob (= einer, der verdrängt/vertreibt; nämlich Satan von seinem himmlischen Platz). Allgemein werden Menschen aber auch gerne mal Te'Una (= Unfall) genannt.

##### 6. Für den Himmel :

Gott nennt den Himmel Shamajim (= Himmel). Die Engel nennen den Himmel Dira (= Wohnung) oder Shamajim (= Himmel). Die gefallenen Engel nennen den Himmel Shamajim (= Himmel).

##### 7. Für die Erde:

Gott nennt die Erde Gevul (= Grenze; nämlich die zwischen dem Himmel und der Hölle) oder Matana (= Geschenk). Die Engel nennen die Erde Atar Benija (= Baustelle), Kachol (= die Blaue) oder Gan (= Garten). Die gefallenen Engel nennen die Erde Tikra (= Zimmerdecke; weil sie ja über ihnen ist).

##### 8. Für die Hölle :

Gott nennt die Hölle Lemata Bezohar (= unteres Gefängnis). Die Engel nennen die Hölle Bezohar (= Gefängnis) oder Emek (= das Tal). Die gefallenen Engel nennen die Hölle Tanur (= Ofen), Kele (= Knast) oder Dira (= Wohnung). Die Bezeichnung Shehenna ist das arabische Wort für die Hölle und gehört demzufolge nicht in die christliche Angelologie.

Engel-Grüße:

Hallo/Guten Tag = Ate Gebir Leilam Adonai (AGLA, wenn man es aufschreibt)

Bedeutung: "Der Herr ist mächtig in alle Ewigkeit!"

Ciao/Auf Wiedersehn = Baruch Adonai (bei Menschen: Baruch Hashem)

Bedeutung: "Gesegnet sei Gott!"

Schimpfwörter:

Engel fluchen auch gelegentlich, obwohl sie das nicht sollen. Hier der Basiswortschatz.

Nof (= Verdammt!/Was soll's?!/Scheißegal!)

Eigentliche Bedeutung: Landschaft (also, wenn Gabriel "Nof" sagt, meint er: "Das interessiert mich so sehr, als wenn in China ein Sack Reis umfällt!" oder "Dumm wie zehn Meter Feldweg!")

Mikteret (= Blödmann/Versager)

Eigentliche Bedeutung: Pfeife (das gibt's im Deutschen ja auch als Schimpfwort)